



Dog Design

Ingénieur, navigateur, architecte d'intérieur... Denis Augé est riche de mille vies. Cet insatiable créateur, amoureux du minéral et de la lumière exprime sa quête de liberté à travers des signatures artistiques emblématiques du nouveau design in et outdoor. Ses sphères de galets, ses œuvres en cristal de roche, ses douches de pierre ou ses fontaines sublimes, pièces uniques, numérotées et signées ont trouvé leur place dans les plus beaux jardins de la Côte d'Azur et du monde (Europe, Etats-Unis, Dubaï, Japon...). Votre jardin est sublimé dans une douce alchimie poétique.

As an engineer, sea farer or interior decorator, Denis Augé has lived a thousand lives... This ever eager creator, is a lover of mineral and light, he expresses his yearning for freedom through artistic specifically signed works for in or outdoor design. His pebble stones spheres, rock crystal works, stone showers or his fountains, which are unique, numbered and stamped pieces, have all found their place in the beautiful gardens of the Cote d'Azur and the world, (Europe, United States, Dubaï, or Japan...). Your garden will be enhanced by a blend of poetry and mellowness

Tél. 06 85 96 79 78
www.dog-design.fr